



日本語を話す仲間と 日本語で学ぶ補習校

ニューヨーク
補習授業校
学校だより

補習校協育



令和7年(2025年)11月28日 第30号

校長 小島 昇

L1校でお楽しみの秋祭り



W校の「のみの市」に続いて、11月22日にはL1校で保護者会主催の秋祭りを開催しました。

お揃いの赤い法被を身にまとった幼稚部の子どもたちが手作りのおみこしを担いで会場を練り歩き、お祭りは幕開け。華やかに飾り付けられたおみこしと、会場の紅白幕や屋台ののれんなどが日本のお祭り会場の雰囲気を本格的に再現していました。

今年も「スーパーボールすくい」や「釣りマスター」「コリントゲーム」などお馴染みのゲームコーナーが並べられ、子どもたちは夢中になってゲームに挑戦していました。ゲームで獲得した得点は「お宝交換所」で景品に交換することができ、子どもたちにとっては楽しさ倍増でした。また、日本から取り寄せられた商品が並ぶ「えるあい商店」では、子どもたちがおこづかいで買い物体験することもできました。

伝統となっている「ラムネ早飲み大会」には、子どもたちに加えて保護者や教員も参加。たくさんの声援を受け、鼻の穴を広げて参加者は奮闘しました。

日本の学校では見られない、海外にある補習校コミュニティだからこそ継続できるL1校の秋祭り。子どもたちに日本のお祭り文化を体験させたいという保護者の強い思いがこのイベントを支えています。このようなお楽しみがあることで補習校に通うことを継続できている子どもも、もしかしたらいるかもしれません。保護者の皆様の献身的なご支援に、改めてお礼申し上げます。ありがとうございます。そして、今後もよろしくお願ひします。

